



Sa très chère nièce :

Alessandra **Stagni-Menelao** et son époux Alfredo **Menelao**,
leurs enfants Veronica et Federico,
ont la très grande douleur d'annoncer le décès survenu
le samedi 6 janvier 2018, de

Monsieur Ernesto STAGNI

domicilié chemin de Rovéréaz 60 à Lausanne

accompagné des prières de l'Eglise, qui s'est endormi en toute sérénité
comme il a vécu. Ernesto a rejoint sa chère épouse Sandra et
sa belle-sœur Donatella.

*Mon dieu, donnez-moi la sérénité
d'accepter les choses que je ne peux changer,
le courage de changer les choses que je peux,
et la sagesse d'en connaître la différence.*

Prière de la sérénité

Nous adressons nos remerciements au Docteur Franco Di Benedetto,
au corps médical ainsi qu'au personnel soignant pour leurs soins et leur
amitié.

Messe et dernier adieu à l'église catholique St-Etienne La Sallaz,
route d'Oron 10, à Lausanne, le mercredi 10 janvier 2018, à 14 heures.
Domicile mortuaire : Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.